
 
 

Protokollauszug 
aus der 

18. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 31.08.2005 

 
öffentlich 
Top 6.18 ICE-Anbindung für die Landeshauptstadt 

05/SVV/0556 
ungeändert beschlossen 

 
Die Vorlage wird vom Stadtverordneten Friederich namens der Fraktion CDU eingebracht. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, in Verhandlungen mit der Deutschen Bahn AG 
darauf zu drängen, dass die Landeshauptstadt Potsdam wieder an das ICE-Netz ange-
schlossen wird und in alle Überlegungen zur Gestaltung des Nahverkehrs im Zusammen-
hang mit dem Großflughafen Schönefeld einbezogen wird.  
 
Außerdem ist der Stadtverordnetenversammlung mitzuteilen, was die zu dieser Thematik 
bisher geführten Gespräche ergeben haben. 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 


